



La Asamblea Vecinal, celebrada en Camposol el 14 de agosto bajo el lema "STOP BIOGÁS" y acordada por la Asociación de Vecinos de Camposol para la instalación de una planta de biogás-biometano a poco más de un kilómetro de la urbanización, reunió a más de 200 vecinos de diferentes nacionalidades, superando todas las expectativas y demostrando la gran preocupación que el tema despierta entre los vecinos.

Tras una breve descripción del proyecto, presentada en tres idiomas (español, inglés y francés), los vecinos expresaron su oposición al proyecto apoyando a la AVC y presentando un total de 458 objeciones individuales por escrito a la Dirección General de Medio Ambiente del Gobierno de la Región de Murcia, además de las ya registradas.

El único incidente digno de mención ocurrió cuando, durante el turno de preguntas, se identificó a tres representantes de la empresa promotora del proyecto de la Planta de Biogás que se habían colado en la reunión y no informaron de su asistencia ni se presentaron. Esta conducta anticuada e infantil fue condenada por los vecinos presentes, quienes expresaron su rechazo al intento de engaño de los representantes. Se preguntaron por qué la empresa recurriría a tácticas tan desleales.

La AVC agradece a todos los voluntarios, sin cuya ayuda esta Asamblea habría sido imposible, y a todos los asistentes que acudieron al evento a mediados de agosto por su apoyo y participación.

Esta reunión no representa el final de esta campaña. Es solo el principio, y la AVC seguirá trabajando con otras asociaciones de vecinos y desarrollando otros planes y acciones para denunciar la incapacidad de las autoridades y la empresa para tomar en cuenta los devastadores efectos que la planta propuesta tendría para sus vecinos y para todo el municipio de Mazarrón.

